

## **INAUGURA PRESIDENTE DE LA CEDHJ DIPLOMADO DE DERECHOS HUMANOS, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA**

El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHJ), Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, inauguró el diplomado en Seguridad Pública, Procuración de Justicia y Derechos Humanos, en el que se trabaja en conjunto con la CNDH y la Universidad Enrique Díaz de León, con el fin de generar conciencia sobre los beneficios que garantizan el respeto, conocimiento y defensa de las garantías individuales.

El ombudsman jalisciense afirmó que este tipo de actividades académicas contribuyen a la creación de una cultura que garantice el bienestar social para la convivencia ciudadana. Destacó la importancia de que en Jalisco se fomente la capacitación sobre las garantías individuales y que su práctica se vuelva una costumbre para que los derechos humanos prevalezcan en un ambiente de respeto y de mutuo reconocimiento, por ello, “es fundamental que las universidades se involucren y ofrezcan estos programas académicos”.

En la ceremonia inaugural, el Director General Adjunto de Educación y Formación en Derechos Humanos de la CNDH, Jorge Eliot Rodríguez, aseguró que el objetivo general del diplomado es brindar conocimientos teóricos conceptuales, mecanismos prácticos y metodológicos para profesionalizar el trabajo de las personas involucradas en la investigación, defensa y promoción de los derechos humanos.

Al acto asistieron autoridades académicas como el Rector de la Universidad Enrique Díaz de León, Héctor Manuel Robles Ibarría; la Vicerrectora Académica, Claudia Robles Morales, el Vicerrector Administrativo, Marco Antonio Robles Morales y el Coordinador del Diplomado, Gustavo Aldana Arizona.

El diplomado es impartido los viernes y sábados hasta el 10 de octubre en las instalaciones de la Universidad con el objeto de crear entre los casi doscientos estudiantes inscritos un conocimiento integral en la materia de derechos humanos, muchos de ellos se desempeñan en la función pública, académica, litigio o cursan actualmente la licenciatura en derecho.

Este espacio se abre para lograr un diálogo y debate que favorecerá a la comunidad para que exista una dinámica preventiva que impulse la cultura de denuncia con base en el reconocimiento ante agresiones y violaciones que frecuentemente se presentan en distintos sectores sociales.

La CNDH aportó maestros que impartirán sus conocimientos a los alumnos inscritos.